

Octobre 2021

Un Doubs village

BULLETIN MUNICIPAL

*«La santé physique et morale
se conçoit dans l'action et la prévention»*
Kheira Chakor



- 3 Mot du Maire**
- 4 CMJ : les jeunes conseillers au travail**
- 5 La rentrée scolaire**
Cession du «Play Ground» par Decathlon
- 6 La fibre arrive à Doubs**
Civisme, règles de bon voisinage et sécurité
Travaux d'eau potable rue des Sauges
- 7 Pour garder une commune propre**
Point sur la dépose des corbeilles
- 8 Protection des bâtiments des innodations**
État civil
- 9 Les brèves de la commune**
Les journées du patrimoine 2021
- 10 Zoom sur le retour du papillon azuré au cimetièr**
Expression du Groupe minoritaire
- 11 Infos du comité des fêtes**
Concours de décos de Noël

EDITO DU MAIRE

Pour ce 4ème numéro, vous parler de la rentrée qu'elle soit scolaire ou professionnelle est de bon augure. Les enfants ont regagné les bancs de l'école, l'activité économique et commerciale reprend peu à peu ses droits. Je souhaite à tous une bonne reprise pleine de promesses.

La période que nous venons de traverser nous fait apprécier d'autant plus la vie retrouvée, et nous a appris à travers notre vulnérabilité à prendre soin de notre santé.

A ce propos, j'aimerais vous faire part du sujet de la dernière assemblée générale de l'association des maires du Doubs. Le sujet lors de la table ronde était : « la santé » Au-delà de la crise sanitaire, qui s'éloigne je l'espère, c'est un sujet qui nous concerne tous. Il a été rappelé lors de ce débat que les maires et leurs conseillers municipaux devaient être acteurs, avec les professionnels de santé, qui sont au cœur de cette préoccupation, et relais de communication.

Dans notre secteur la création d'un CPTS (Communauté Professionnelle Territoriale de Santé) doit nous permettre de vous donner toutes les informations utiles pour l'accès aux soins dont vous pouvez avoir besoin.

Les projets du CPTS sont :

- Améliorer l'accès aux soins
- Améliorer le parcours du patient complexe
- Améliorer la prévention en santé publique
- Dynamiser la collaboration entre les acteurs du médical, du social et du médico-social
- Améliorer la formation des professionnels de santé

Il n'y a bientôt plus un seul mois de l'année qui ne soit concerné par telle ou telle maladie dont celui du mois d'Octobre Rose pour la sensibilisation au dépistage du cancer du sein.

La création de cette communauté territoriale sera une occasion de plus d'être à vos côtés comme nous avons su l'être lors des confinements.

Par ailleurs, vous découvrirez dans ce numéro les différentes avancées de travaux, actions faites ou à venir. Nous avons le souci de rester fidèles aux objectifs que nous nous sommes fixés et que nous avions annoncés pour notre mandat, en tenant compte du calendrier des entreprises.

Je vous souhaite une bonne lecture.

Que la lumière d'automne, paré de ses couleurs d'ocre et de braise, vous apporte beaucoup de douceur.



Votre maire dévoué,
G Cote Colisson

4 INFORMATIONS

CMJ : LES JEUNES CONSEILLERS AU TRAVAIL

Ils se sont mis au travail sans attendre ; les questions liées à l'environnement font partie de leurs préoccupations et de leurs priorités. C'est donc avec beaucoup de sérieux et de motivation qu'ils se sont penchés sur l'aménagement de l'espace situé à côté de l'église (côté rue de la poste).

Leur décision s'est arrêtée sur la création d'un jardin des sens : concevoir un lieu agréable, accessible à tous où il fait bon passer quelques instants de détente, dans lequel la biodiversité peut se développer.

L'idée est de stimuler les 5 sens, ce qui a été l'objet de débats et l'occasion de faire des choix.

Nos jeunes élus se sont rendus sur le terrain, ont élaboré leur projet, ont pris les mesures, choisi les cheminements et ont débattu sur les emplacements, les surfaces et les lieux dédiés à chacun des 5 sens. On pourra même retrouver plusieurs sens côte à côte dans un même espace.

Pour alimenter la réflexion, de nombreuses photos de jardins très différents leur ont été proposées. Ils ont fait appel à leurs connaissances et restent très ouverts à d'autres propositions qui peuvent être enrichies par les recherches et les découvertes des uns et des autres.

C'est sur la vue que les premières réflexions ont été menées et que les premiers choix ont été faits. Quelles espèces ? Comment faire pour qu'il y ait des fleurs en toutes saisons ? La question de l'entretien s'est également posée.

Deuxième sens mis à contribution dans le jardin : l'odorat. Les idées ont fusé autour des plantes aromatiques, mais également des rosiers anciens.

Pas de problème non plus pour stimuler le sens du toucher dans leur futur jardin. Cela peut passer par la douceur d'un feuillage, la délicatesse des fleurs de graminées, la rugosité d'une écorce... mais attention, certaines plantes piquent ! et on a parlé orties et chardons, en gardant à l'esprit de ne pas les laisser se multiplier sur toute la surface.

par le clapotis de l'eau de la fontaine des oiseaux, apprécier le chant des oiseaux et celui des insectes hébergés dans des hôtels à insectes, et en privilégiant des plantes mellifères.

Après cette étape incontournable de réflexion collective, ils vont bientôt passer à la partie pratique et à la mise en œuvre de ce beau projet et pourront bénéficier des conseils de professionnels ou de jardiniers amateurs avertis.

Françoise Henriet



Le goût : régalez vous au jardin, légumes et petits fruits ont remporté tous les suffrages. Courgettes, tomates... fraises, framboises, groseilles... seront à la disposition des visiteurs. Soucieux de la sécurité, de la santé et du bien-être de tous, après en avoir débattu, nos jeunes élus ont fait le choix, à l'unanimité, de ne planter que des plantes comestibles dans ce jardin. Par ailleurs, des petites pancartes permettront d'identifier chaque plante présente au jardin.

Pour ravir votre ouïe : Nos jeunes conseillers ont prévu de composer une symphonie pour jardinier : Écouter le bruissement des feuilles, se laisser bercer

Nos 16 jeunes conseillers municipaux élus lors du scrutin du 06 mai 2021 :

BECART Léna
CAILLET Lily
GRIFFON Olivia
HITIER Cloé
LAMBERT Louane
LELANDAIS Charlotte
PARRIAUX-GROS Jade
YAKAR Elyena
BILLEREY Noah
BLONDEAU Naël
FERREUX JEANNIER Lennon
GOURSOLLE Antoine
MARGUET Jules
SALOMON Rémy
SALVI Evan
SAUVAGEOT Romain

CESSION DU «PLAY GROUND» PAR DECATHLON

Suite au projet de transformation de sa surface de vente, Décathlon a proposé à la commune son équipement sportif « play ground» installé sur le devant du magasin. Cette cession à titre gracieux était conditionnée par le démontage de l'installation par nos soins. Nous avons, bien entendu, accepté la proposition ce qui nous per-

mettait de disposer d'un nouvel équipement à moindre coût. Le matériel a donc été installé sur l'espace de l'île, ce qui offre aux jeunes un espace supplémentaire où ils peuvent s'exercer au foot, au basket et autre jeux de ballons. Nous répondons ainsi aux besoins importants des utilisateurs qui devaient attendre pour pouvoir pratiquer. Ce nou-

vel espace de jeu sera réservé aux moins de quatorze ans pour qu'ils ne soient plus en conflit avec les plus grands. C'est donc parti pour des matchs dans la bonne humeur. Encore merci à Décathlon pour le don de cet équipement qui répond pleinement aux désirs et aux besoins de nos jeunes sportifs.

Laurent Petit

RENTRÉE SCOLAIRE

Ca bouge au groupe scolaire Gaston Dubiez !



- Des effectifs en hausse, tant en élémentaire qu'en maternelle qui ont abouti à une ouverture de classe à l'école maternelle qui passe de 4 à 5 classes. C'est une excellente nouvelle, signe de la bonne santé démographique de notre commune.
 - Bienvenue à l'école aux nouveaux enseignants, aux nouveaux élèves, parmi lesquels 45 petits, et à leurs parents.
 - Une classe à la mairie : En effet, pendant toute la durée des travaux d'extension des locaux scolaires et péri scolaires, dont nous vous parlerons prochainement, la classe de Mme Dornier est accueillie au rez de chaussee de la mairie, dans la salle du

conseil municipal, en accord et en concertation avec les enseignants et l'inspection de l'éducation nationale.

- Nous souhaitons à tous une bonne année scolaire, studieuse et sereine.

Les abords de l'école labellisés espace sans tabac.

Lancé par la Ligue contre le cancer, le label Espace sans tabac a pour vocation de proposer, en partenariat avec les collectivités territoriales, la mise en place d'espaces publics extérieurs sans tabac non-soumis à l'interdiction de fumer dans les lieux publics (décret n°2006-1386 du 15 novembre 2006). La Ligue contre le cancer encourage et accompagne la création d'espaces extérieurs sans tabac... Ces espaces qui accueillent un public majoritairement familial (plages, espaces verts, abords d'écoles) sont ainsi préservés de la pollution tabagique, tant sanitaire qu'environnementale.

La salle du conseil municipal a déménagé salle de l'Amicale.

C'est en effet dans la salle de l'Amicale que se tiendront les réunions du conseil municipal, les mariages et les parrainages républicains. La salle restera à disposition du club des anciens et des associations pour leurs réunions. Elle ne pourra malheureusement pas être louée aux particuliers pendant cette période.

Françoise Henriet



6 INFORMATIONS

LA FIBRE ARRIVE À DOUBS

Depuis quelques mois vous avez vu différentes équipes d'entreprises sillonnier les rues, pour l'installation de la fibre optique dans notre village. Elles ont tout d'abord vérifié l'état des canalisations souterraines de France Télécom et également, lorsque le réseau est aérien, la possibilité d'utiliser les poteaux existants.

Cette phase terminée, ce sont les câbles de fibre optique qui ont été mis en place. Maintenant nous approchons de la phase finale qui consiste au raccordement des particuliers, pour celles et ceux qui le souhaitent.

Le syndicat en charge de ces travaux et la mairie organisent une réunion publique le 26 Octobre à l'Espace Rive du Doubs à 20 heures. Ce sera pour vous l'occasion d'obtenir des réponses à vos questions, après avoir été informés des différentes modalités de raccordement au réseau.

Georges Cote Colisson

TRAVAUX D'EAU POTABLE RUE DES SAUGES

Des travaux sont en cours de réalisation rue des Sauges, afin de remplacer la conduite d'eau potable et ses branchements, celle-ci alimente également la zone commerciale. Plusieurs fuites y ont été détectées et réparées au cours

CIVISME, RÈGLES DE BON VOISINAGE ET SÉCURITÉ

- Il est rappelé aux habitants de Doubs et à leurs invités que le stationnement des véhicules sur les trottoirs, les pistes cyclables et les voies piétonnes est interdit. Ces stationnements représentent un risque certain pour les promeneurs.

- La vitesse est limitée à 50 km/h dans le village.

La rue de la Chaussée est équipée de 2 feux tricolores qui passent au vert lorsque votre vitesse est en dessous de la limite autorisée.

- La circulation des trottinettes aux abords de l'école et sur les trottoirs demande la plus grande prudence

Rappel : Les utilisateurs sont tenus de porter un casque, de ne pas rouler à 2 sur l'engin, de ne pas emprunter de sens interdit et d'adapter leur vitesse en fonction de l'environnement.

- Les déchets sont nombreux aux abords du city stade et de la salle des fêtes. Un peu de civisme et de responsabilité de la part de chacun permettraient à ces lieux de rester propres et accueillants pour

les utilisateurs comme pour les promeneurs.

- La commune est dotée de 6 sites de containers de tris, afin de garder ces lieux propres, nous vous rappelons qu'aucun déchet ne doit être déposé au pied de ces containers.

- Nous entrons dans la période de la taille des haies, des arbres et des arbustes.

Cette taille s'impose à tous les propriétaires lorsque ces végétaux débordent sur l'entreprise communale.

Ces mêmes propriétaires peuvent être reconnus responsables si un accident se produit du fait de branches qui débordent sur la voie publique ou de haies non taillées qui diminuent la visibilité.

- Nous vous conseillons la plus grande prudence envers les démarcheurs par téléphone ou par mail, quant à ceux qui se présentent à votre domicile, ils doivent être munis d'une carte professionnelle et d'une autorisation du Maire.

Bruno Tempesta

de ces dernières années, dont deux en octobre 2020. Cette conduite date de 1979. Ces travaux n'impacteront que très peu la chaussée qui ne sera pas reprise entièrement.

Sébastien Billot



POUR GARDER UNE COMMUNE PROPRE

Le 05 juin 2021, élus du conseil municipal, du conseil municipal des jeunes et les habitants de Doubs se sont retrouvés pour nettoyer le village. Une cinquantaine de personnes ont ramassé environ 500 kg de déchets de tous ordres, du mégot de cigarette au pneu abandonné au bord du Doubs en passant par la ferraille, les vieilles chaussures ...

Pas moins de 86 élèves du collège Lucie Aubrac, et leurs professeurs, ont pris le relais le lundi 20 septembre dans le cadre de la journée mondiale du nettoyage de la planète. Et comme « aux âmes bien nées la valeur n'attend pas le nombre des années », les professeurs des écoles de l'école maternelle de Doubs ont accompagné leurs élèves qui ont eux aussi mis la main à la pâte le jeudi 23 septembre.



Un grand merci à tous, petits et grands et nous vous donnons rendez-vous au printemps prochain.

Rappelons – nous que les meilleurs déchets sont ceux qu'on ne produit pas.

Françoise Henriet

POINT SUR LA DÉPOSE DES CORBEILLES

Le comité forêt environnement a proposé au printemps de retirer les corbeilles à déchets sur l'espace de l'île. Cette action avait pour but de responsabiliser les utilisateurs et les promeneurs afin qu'ils prennent l'habitude de ramener leurs déchets. La météo du printemps et de l'été n'a pas permis au public de profiter pleinement de cet espace vert et la comparaison des quantités de déchets abandonnés cette année n'est pas objective par rapport à une année ordinaire. Cependant, même si des dépôts de déchets sont encore constatés, il semblerait que leur importance a sensiblement diminué.

Des emballages de vente à emporter, des bouteilles plastique et des canettes en métal sont principalement retrouvés autour de la salle des fêtes et près des équipements de sport.

Nous allons prolonger cette expérimentation pour l'année 2022 en espérant faire prendre conscience à tous de l'intérêt de laisser cet espace propre.

Le nettoyage de l'espace de l'île représente un coût important pour la collectivité et il n'est plus possible aujourd'hui de faire abstraction de l'intérêt de préserver notre environnement.

Il est bon également de rappeler aux propriétaires de chien qu'ils doivent tenir leur animal en laisse et ramasser les excréments de leur compagnon à quatre pattes sur l'ensemble de l'espace public. Vous conviendrez, qu'il n'est pas agréable de marcher sur des crottes de chiens et pensez également que les enfants jouent dans les espaces verts.

Ces quelques règles font partie du bien vivre ensemble.

Laurent Petit

8 INFORMATIONS

PROTECTION DES BÂTIMENTS DES RISQUES D'INONDATIONS

Les épisodes de crues survenus ces trois dernières années, ont confirmé la vulnérabilité du cœur de bourg qui abrite le Groupe scolaire et le Périscolaire. Le Pôle Périscolaire a été, en 2018, inondé à hauteur d'une dizaine de centimètres, l'eau n'est pas rentrée dans le Groupe scolaire, mais les flots ont « léché » les murs et les portes d'entrée.

C'est pour ces raisons que nous avons retenu la mise en place de 22 barrières anti-inondation appé-

lées batardeaux. Ces travaux ont pour objet de sécuriser les ouvertures (portes et fenêtres) des bâtiments les plus menacés par les crues. Notre choix s'est porté sur un système amovible, rapide dans son installation, simple d'utilisation, avec un encombrement sur les façades des bâtiments et des passages de portes adaptés.

Nous avons pu bénéficier d'une subvention de 50 % du coût des travaux dans le cadre des aides

des Fonds Barnier. Ces fonds permettent de soutenir les mesures de prévention, de protection des personnes et des biens exposés à des risques naturels majeurs. Si vous êtes impactés par ces problèmes d'inondations et si vous souhaitez engager ce type de travaux, vous pouvez prendre rendez-vous en mairie où nous vous présenterons notre système et les éventuelles aides financières.

Sébastien Billot

ÉTAT CIVIL

Naissances :

Le 8 mai : Mao de Tom BARTHE et de Lydie JOLIDUC
Le 22 mai : Livio de Luc VIENOT et de Johanna MULLER
Le 31 mai : Maéline de Jérôme DOUARD et de Eugénie BUZAT
Le 6 juin : Alba de Tristan CHOPARD et de Maëva BONNET
Le 12 juin : Olivia de Romain DALLOZ et de Coralie BOURGEOIS
Le 17 juin : Amine de Brahim AZOUAGH et de Anissa BEN AJMIA
Le 3 juillet : Suzie de Dimitri LAURENCE et de Bénédicte BERT
Le 5 juillet : Milo de Nicolas DEMORY et de Alessia BACIN
Le 7 juillet : Livio de Fabien BERTONCINI et de Maïté BOILLOT
Le 16 juillet : Gustave de Romain VANDEL et de Léonie INVERNIZZI
Le 24 juillet : Casilda de Marc CUEVAS-LOPEZ et de Belinda CAKMAK
Le 20 août : Chloé de Christophe EYMANN et de Nadège GROSMAIRE
Le 30 août : Jules de Julien DESFLAMMES et de Camille MAURIN
Le 19 septembre : Keissy de Orphée MANENE et de Andréa MOUANZA
Le 25 septembre : Selma de Tarik AMAICHAN et de Asmae KHALOUA
Le 28 septembre : Arthur de Benjamin BOUHIER et de Arlette NDJONGUI N'NOKO

Mariages :

Le 29 mai : Rudy BARTHE et Danaëlle KIEFER
Le 19 juin : Marc CUEVAS-LOPEZ et Belinda CAKMAK
Le 26 juin : Alex CREVOISIER et Flavie GIROD
Le 10 juillet : Anthony LEROY et Victoria POLY
Le 17 juillet : Bertrand JEANNERET et Carole LEGENDRE
Le 28 août : Aurélien VUILLEMIN et Julie PETIT
Le 02 octobre : Fatih SIVGIN et Leyla Songun

Décès :

Le 16 mai : Claude FAIVRE, 73 ans
Le 10 juin : Jules REMETTER, 85 ans
Le 25 juin : Serge VERNIER, 83 ans

LES BRÈVES

Fête de la randonnée

Le dimanche 26 septembre, une centaine de marcheurs a participé à la fête de la randonnée, organisée par les Amis Randonneurs de Doubs et la Fédération Française de la Randonnée. 3 circuits étaient proposés, où chacun avançait à son rythme. Les bénévoles de l'association accueillaient les randonneurs aux stands de ravitaillement dans une ambiance conviviale, ils avaient au préalable parfaitement balisé les parcours. Merci à tous !



Vide grenier

Le 05 septembre : retour du vide Grenier des Vétérans de l'ES Doubs après une année blanche due à la crise sanitaire.

Octobre Rose

Dans le cadre d'Octobre rose, La ligue contre le cancer, soutenue par la commune a accueilli « les marchands de bonheur » à l'ERD le vendredi 1er octobre. Le groupe fleurissement du village a décoré la place à la couleur du mois

Merci Aurélie

Aurélie Paris, secrétaire à la mairie de Doubs depuis 16 mars 2015 a fait le choix de s'engager dans de nouvelles activités depuis le 1er septembre 2021. Nous la remercions très sincèrement pour son engagement au service des habitants de Doubs et nous lui souhaitons le meilleur pour la suite.



Fête des mères

Cette année encore, la pandémie de Covid 19 ne nous a pas permis de réunir les mamans du village pour un moment convivial. Cependant, la commune a tenu à les célébrer en leur offrant une jardinière de 3 plantes aromatiques. Ce sont 450 d'entre elles qui ont apprécié ce cadeau. De belles rencontres des élus avec toutes ces mamans, de beaux moments partagés, la joie d'échanges retrouvés.



Tournage à Doubs

Le tournage de la meilleure boulangerie de France, émission de M6, est passé par la boulangerie de Doubs. La diffusion aura lieu en janvier 2022. Nous souhaitons bonne chance à la boulangerie Michelin pour cette aventure.

LES JOURNÉES DU PATRIMOINE 2021

Ouverture de l'église le 18 septembre, à l'occasion des journées européennes du patrimoine. De nombreux visiteurs, curieux de la commune, du département, du Jura, d'Auvergne et même d'Allemagne ont assisté aux visites guidées de cet édifice néogothique construit entre 1862 et 1869.

Les travaux se sont arrêtés en 1869 faute d'argent pour terminer la construction ; la tour, sans sa flèche, a été couverte au niveau de la chambre des cloches. Il a fallu attendre 62 ans pour que l'église soit coiffée de son imposant clocher en béton armé.

Françoise Henriet



ZOOM SUR LE RETOUR DU PAPILLON AZURÉ AU CIMETIÈRE

Deux petits papillons « bleu azur » qui sont aimés par les fourmis... L'azuré du serpolet, l'azuré de la gentiane croisette...

Ces azurés(1) sont extraordinaires car ils vivent grâce à une plante hôte précise, comme le serpolet (2) ou la gentiane croisette, dont leurs



Azuré du serpolet sur knautia .
©Photo Guy Reynard



Azuré de la Gentiane Croisette.
©Photo David Demerges

chenilles vont se nourrir dans le premier cycle de leurs vies. Le développement secondaire de ces chenilles (3) dépend également d'une espèce unique et spécifique de fourmis (4) qui vont littéralement les « adopter et éléver » en les nourrissant comme leurs propres larves(5). Au bout du cycle après un passage sous forme de chrysalide(6), un papillon (7) sort d'une fourmilière !

La rareté de ces azurés s'explique par le fait qu'il faut la présence simultanée de la plante et de la fourmi qui va l'adopter au bon endroit au bon moment et nous savons que les milieux où se développent ces plantes et fourmis sont des pelouses sèches qui doivent être fauchées ou tondues très tardivement ou broutées de manière extensive, ne pas recevoir d'engrais et de pesticides . Dans le Jura, trois autres espèces



Cycle de l'Azuré du Serpolet – Illustration © F. Dellerie

d'azurés myrmécophiles de milieux humides sont encore présentes.

Alors lorsque vous croiserez un petit papillon bleu dans une allée du cimetière couverte de serpolet ou sur le chemin des Artisans avec ses talus abondants en gentiane croisette ou sous la Vierge avec ses belles pelouses sèches, rappelez-vous le cycle extraordinaire par lequel il est apparu et prenez en compte sa fragilité et celui de son écosystème....

Guy Reynard

EXPRESSION DES CONSEILLERS DU GROUPE MINORITAIRE

Chers concitoyens,

Des travaux engagés seulement à l'automne : fin septembre rue des Sauges pour l'eau, 18 octobre pour la rue de l'Eglise !

Lors du conseil du 28 septembre, nous avons mis en avant nos nombreuses réticences sur le projet de passerelle : l'étude ne fait pas état de toutes les hypothèses, le

potentiel d'utilisateurs est aujourd'hui très largement surestimé, l'itinéraire choisi est loin d'être direct, l'impact paysager et environnemental est considérable en comparaison de la passerelle existante...

Il s'agit d'argent public : la pertinence s'impose. Nous regrettons par ailleurs l'impatience autour du projet et le refus d'attendre le fruit de l'étude commandée au CAUE sans les

avertir, quel manque de respect pour ces professionnels ! Bravo à deux évènements au succès certain : le vide-grenier des vétérans du foot et la journée départementale de la randonnée portée par ARDOU.

Bien à vous.
Le groupe minoritaire :
Florence Rogeboz, Vincent Fleurot, Fabrice Bruillard, Catherine Leclercq, Audrey Invernizzi.

UN DOUBS NOËL

Concours de la plus belle maison décorée de noël

Ce concours a pour but de récompenser votre imagination, votre créativité

Seules les décos de journée, sans illuminations, seront prises en compte.

Les décos doivent être visibles depuis la voie publique, afin d'être examinées par un jury.

Celui-ci visitera les candidats entre le 13 et le 16 décembre 2021.

De nombreux lots sont à gagner ! Deux catégories sont ouvertes au concours : balcons et maisons décorées de jour, sans illuminations.

Pour concourir, il vous suffit de remplir le coupon de participation et de le rapporter en mairie, également disponible sur notre site internet : www.commune-de-doubs.fr au plus tard le 11 décembre 2021. Aucune inscription par téléphone ne sera acceptée.

Les résultats seront annoncés le vendredi 17 décembre 2021, lors des animations organisées par le comité des fêtes.

Inscription concours de la plus belle maison décorée Noël 2021

À remettre à l'accueil de la mairie avant le 11 décembre 2021

CONCERT 19 ET 20 NOVEMBRE 2021

Le Comité des Fêtes de Doubs a le plaisir de vous convier à 2 soirées concerts qui se tiendront les 19 et 20 novembre prochain. La programmation des 2 soirées sera la suivante :

Le vendredi 19.11.2021, soirée Rock et variété

Split - venez écouter ce groupe de 3 amis passionnés et leurs différentes reprises

Celt Keys - retrouvez Anna, Philippe, Angélique, Etienne, Laurent et Sébastien - Connus et reconnus à travers toute la France, ils nous emmèneront dans leur univers rock celtique

Le Samedi 20.11.2021, soirée acoustique

Acoustic cover - un univers de reprises acoustiques de morceaux de légendes

Ornella - jeune compositrice et interprète, Ornella vous fera découvrir ses propres créations



L'évènement se tiendra à l'Espace Rives du Doubs (à Doubs).

L'entrée à 8€, vous permettra d'assister à l'ensemble de ces 4 concerts. Pour assister à une seule soirée, au choix, il vous sera demandé 5€ d'entrée. Nous vous attendons à partir de 19h00, muni de votre « pass sanitaire ». Venez nombreux participer à cette fête musicale et apprécier nos artistes locaux.

Vous trouverez davantage d'informations sur notre page facebook « Comité des Fêtes de Doubs ».

Nom : _____ Prénom : _____

N° _____ Rue _____ 25300 Doubs

Adresse mail : _____ Téléphone : _____

Je souhaite m'inscrire au concours de la plus belle maison décorée noël 2021

Maison Balcon

Je certifie avoir pris connaissance du règlement du concours
Date et signature



À RETENIR

Permanence de la police à Doubs :
Le commandant Trousseau sera présent à la mairie de Doubs pour vous rencontrer le mercredi 10 novembre 2021 de 10h00 à midi.

Cérémonie du 11 novembre : Si les conditions sanitaires le permettent, nous vous invitons à participer à cette cérémonie du souvenir au monument aux morts le jeudi 11 novembre 2021 à 11h30.

Spectacles : La Pastorale propose 2 spectacles concerts sur le thème «So British» : le samedi 6 novembre à 20h30 et le dimanche 7 novembre à 15h.

Le recensement de la population aura lieu du 21 janvier au 20 février 2022.
Les agents recenseurs se présenteront à votre domicile munis d'une carte qui vous permettra de les identifier.

Mairie de Doubs
6 Grande Rue – 25300 DOUBS
Tel : 03.81.46.51.40
www.commune-de-doubs.fr

Ouverture :
Lundi – Vendredi :
9h à 12h et de 14h à 17h
Samedi : de 10h à 12h